



CE QUE DIT L'ÉDITEUR

Il n'est pas simple d'être catholique et homosexuel. « Qui suis-je pour juger ? » lançait le pape François à propos de ce sujet qui divise encore trop de chrétiens. À travers de nombreux témoignages, ce livre se présente comme un guide d'accompagnement et répond à toutes les questions qui se posent aux personnes concernées, vivant seules ou en couple, ainsi qu'à leur entourage. Il tente d'aider les personnes homosexuelles à avancer humainement et spirituellement dans une démarche de foi et de vérité.

Devenir Un En Christ (DUEC), est une association chrétienne d'accueil, de parole et de dialogue pour les personnes homosexuelles et leurs proches. Fondée en 1986, elle permet à chaque personne, dans un climat de respect et de confiance, de cheminer dans la foi et la fraternité vers une plus grande unité intérieure.